
ISTITUTI SCOLASTICI PARITARI “SAN TOMASO D’AQUINO” CORREGGIO 
Verbale n. 1 della riunione del Consiglio di Istituto del 18 gennaio 2021 

 
Il giorno lunedì 18 gennaio 2021, alle ore 18.30, in modalità on line attraverso la piattaforma 
Teams si è riunito il Consiglio di Istituto per discutere il seguente ordine del giorno: 

1. Aggiornamento PTOF e progetti educativi 
2. Bilancio nuove iscrizioni e prospettive per il San Tomaso 
3. Programmi di formazione genitori, alunni e insegnanti (Don Giovanni Fasoli/ Don 

Chavez/ prof. Triani) 
4. Sportello pedagogico  
5. Progetti Medie : Ottobre Missionario / Economia Circolare 

 
Sono presenti: 
MEMBRI DI DIRITTO: Luigi Rossi, , Corradini Silvia, Spinardi Luca, Noto Barbara, Menozzi 
Milena, Incerti Nicoletta. 
MEMBRI ELETTI: Oleari M. Teresa, Oleari Maria Chiara. Rossi Agnese Zaccarelli Haingonirina  
(in rappresentanza dei docenti); Poli Chiara, Bigi Francesca, (in rappresentanza dei genitori)  
Cencini Chiara e Cugola Francesca, (in rappresentanza degli studenti). 
Assenti: 
Franchini Luca e Gallingani Paola 
 
Punto 2: Bilancio nuove iscrizioni e prospettive per il San Tomaso 
Apre la seduta il Presidente Rossi illustrando le modalità adottate per la promozione delle 
nuove iscrizioni che sono state modificate rispetto alla consuetudine a causa della 
pandemia. A posto dei tradizionali Open day i dirigenti dei vari ordini di scuola si sono messi 
a disposizione per colloqui individuali su appuntamento. Tra preiscrizioni già ricevute e 
colloqui prenotati la situazione dei contatti è la seguente: Infanzia 17 – Primaria 31 – media 
36 – liceo 22. 
Vengono anche condivise le ulteriori attività messe in campo per promuovere la scuola: il 
Liceo ha potuto farsi efficacemente conoscere attraverso collegamenti con le scuole medie; 
sono stati diffusi a cadenza quasi settimanale materiali che testimoniano l’attività didattica 
sia con pubblicazione sul sito della scuola che attraverso i social: Facebook (con campagna 
a pagamento) , Instagram, You tube; sono stati pubblicati annunci su “La Libertà” e “Notizie” 
(settimanale della Diocesi di Carpi). 
 
Punto 3 :Programmi di formazione genitori, alunni e insegnanti 
Don Giovanni Fasoli: interverrà presumibilmente nei giorni 18 19 20 febbraio per incontri 
rivolti a studenti, docenti e genitori sul tema della ripresa post look down e sugli effetti che 
questa situazione ha provocato. 
Si stanno prendendo contatti con Don Pascual Chavez Villanueva SDB per incontri di 
formazione su temi educativi rivolti ai docenti ed agli alunni . 
Al prof. Triani verrà proposto un intervento sul tema “autorità, autorevolezza e ruoli nel 
rapporto educativo” 



 
Punto 4 : Sportello pedagogico  
L’esigenza condivisa è quella di individuare strategie per affrontare correttamente i sempre 
maggiori casi di fragilità negli alunni.  
La Presidente Bigi propone l’adozione di uno sportello pedagogico, affidato ad un esperto, 
aperto a studenti, docenti e genitori 
Il Presidente Rossi e i Coordinatori didattici individuano alcuni punti problematici della 
proposta: la difficoltà di individuare la figura professionale più efficace (Psicologo, 
Pedagogista …); la convinzione che, in un ambiente così piccolo l’accesso allo sportello 
difficilmente resterebbe riservato. Sottolineano poi che l’esigenza più pressante che i docenti 
avvertono è quella di sapere quai siano le strategie più efficaci e di definire i corretti limiti alla 
loro azione nei confronti delle varie problematicità educative. 
 
Punto 5 : Progetti Medie : Ottobre Missionario / Economia Circolare 

Le iniziative promosse dalla scuola per l’ottobre missionario, che si protrarranno anche nel 
mese di novembre, non si limiteranno ad attività sporadiche ma tenderanno alla formazione 
di un pensiero mediante una azione trasversale, che stimoli nei ragazzi una riflessione che li 
induca a donare a chi ha bisogno senza ricevere nulla in cambio. 

Punto 1 : Aggiornamento PTOF e progetti educativi 

I PTOF sono stati aggiornati con gli adeguamenti formali previsti (es. educazione civica ecc.) 

Liceo : introduzione di argomenti relativi all’economia sostenibile/solidale – Agenda 2030. 
Certificazione Apple Distinguished School. 

Primaria: introduzione del nuovo metodo di valutazione che sostituisce la votazione 
numerica con descrittori del livello di raggiungimento degli obiettivi fissati. 

Infanzia; prosecuzione della collaborazione con il Centro Bernadette per il “Progetto Mozart”, 
potenziamento delle attività di approccio alla lingua inglese da estendere alla sezione 
piccoli. 

 
 

La seduta è tolta alle ore 20.20 
 
 
La Presidente                                                                                       La Segretaria 
Francesca Bigi                                                                                     Nicoletta Incerti 
 


